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Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito, à 
COORDENADORIA DE TRÂNSITO do município de Barra do Garças para que 
o redutor de velocidade próximo ao TERMINAL DE PASSAGEIROS DOS ÔNIBUS 
COLETIVO possa ser aumentado, sejam colocadas placa~' indicativas de PARE na 
entrada e saída do Terminal e, em sendo possível, a insta ação de um semáforo. A 
solicitação foi encaminhada pelo proprietário da EMPRE A GARÇASTUR em 10 
de março de 2014, portanto a indicação é para come orar o aniversário da 
solicitação ainda não cumprida. 

Sala das Sessões da Câmara Mu 
de março de 2015. 



·. JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

SOLICITAÇÃO FOI ENCAMINHADA PELO PROPRIETÁRIO DA EMPRESA 
GARÇASTUR. 

Acabo de sair de uma reunião com toda minha equipe de trabalho e o ponto 
crucial tratado foi a saída dos ônibus no terminal urbano na Rua Simião Arraya com 
Gabriel Ferreira. 

A meu pedido a Prefeitura colocou naquele local um quebra-molas para conter 
a velocidade dos que trafegam pe.la Gabriel Ferreira e proporcionar a saída dos ônibus do 
terminal. 

Ocorre que o quebra-molas não resolve mais o problema, pois todos os veículos 
estão ignorando o obstáculo e coibindo a saída dos ônibus do terminal. 

Nossos ônibus chegam a atrasar até 4 minutos nos horários de pico e isso acaba 
prejudicando os usuários que estão nos pontos de ônibus aguardando o transporte, sem 
contar o perigo de acidentes naquele cruzamento. 

Diante disso, peço se possível, que intervenha junto ao executivo para que 
instalem o mais rápido possível um semáforo naquela localidade. 

Ao final da reunião comuniquei a todos os mot 
pessoalmente essa gentileza, o que lhes deixou esperançosos. 

Caso queira que eu envie um ofício é só 

o aniversário da solicitação ainda não cumprida. 

0 Secretário 

que 1na lhe pedir 
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